

Francoeur, Joseph

Au CSSS de la Côte-de-Gaspé (Hôpital), le 10 octobre 2008 est décédé à l'âge de 86 ans et 8 mois monsieur Joseph Francoeur

époux de dame Huguette Poirier de Cloridorme. Le service religieux a été célébré le 14 octobre 2008 à 15 h à l'église de Cloridorme et de là au cimetière de l'endroit. Outre son épouse, il laisse dans le deuil 2 filles, 1 fils, 1 petite-fille, 1 petit-fils, 1 gendre, 1 belle-fille, 1 frère, 3 sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces ainsi que de nombreux amis.